

## Esto acordaron las autoridades para frenar la ola de delitos violentos en Quillota

El desarrollo de un plan de trabajo coordinado para hacer frente a la delincuencia, que mantiene preocupada a la comunidad de Quillota, fue el principal acuerdo y conclusión de una reunión de trabajo sobre Seguridad Pública realizada el pasado viernes 23 de septiembre, en la Delegación Provincial de Quillota.

La actividad fue encabezada por la delegada presidencial regional Sofía González, a partir de una solicitud realizada por el alcalde Óscar Calderón Sánchez. El objetivo de esta reunión era abordar la situación actual de Seguridad Pública de la comuna de Quillota, abordando especialmente los hechos delictuales de alta connotación social ocurridos durante las últimas semanas.

#### Anuncio Patrocinado

Además de la delegada regional Sofía González y el alcalde Óscar Calderón, en el encuentro participaron el delegado presidencial provincial José Raúl Orrego, el jefe de Operaciones de Carabineros Valparaíso, coronel Robert Morales; el prefecto de Carabineros de Marga Marga, coronel Rodrigo Ortiz, los equipos de Seguridad Pública de la Delegación Provincial y de la Municipalidad de Quillota, además de oficiales de la Cuarta Comisaría de Carabineros.

#### Una hoja de ruta





En la reunión, el alcalde Oscar Calderón expuso a la Delegada Presidencial Regional un listado de situaciones vinculadas al trabajo que se desarrolla en la ciudad en materia de Seguridad Pública, los hechos de mayor gravedad ocurridos el útimo tiempo y la sensación de inseguridad que vive hoy la comunidad quillotana. A su vez, el prefecto de Marga Marga ofreció a las autoridades una exposición sobre estadísticas de delitos del último tiempo en Quillota y San Pedro, comparándolos con las de los últimos tres años, las que estuvieron claramente marcadas por las restricciones de desplazamiento por la pandemia de Covid.

Tras el encuentro, la delegada presidencial regional Sofía González proyectó un trabajo coordinado entre Carabineros y las distintas instituciones del Estado para mejorar la situación de Seguridad Pública en la comuna. La autoridad destacó la importancia de "recuperar espacios públicos, para trabajar en el comercio ilícito y en definitiva, poner una hoja de ruta estableciendo objetivos concretos, conexiones concretas que nos permita tener resultados en el corto plazo, para devolver la sensación de seguridad de nuestros vecinos y vecinas".

El delegado presidencial provincial José Raúl Orrego confirmó el desarrollo de un plan de trabajo contra el comercio ilícito y para la recuperación de espacios públicos, señalando que "la gente también ya está viendo que estamos en distintos lados de la comunidad, realizando acciones puntuales junto con Carabineros como con la Policía de Investigaciones y decirles



que tengan la certeza y la convicción que vamos a estar cada día, en cada lugar, donde ellos lo requieran".

Por su parte, el prefecto de Marga Marga, coronel Rodrigo Ortiz, de cuya repartición depende la Cuarta Comisaría de Quillota, comentó sobre el objetivo de esta reunión que "lo principal es resaltar que el trabajo colaborativo es fundamental. Así es como se debe abordar hoy día y claramente fue provechosa, porque esto da cuenta de que todos tenemos el mismo objetivo, de que hay un objetivo común".

### Reforzar el compromiso

El alcalde de Quillota Oscar Calderón Sánchez agradeció la presencia de las autoridades e instituciones de seguridad pública, como respuesta a su llamado y anunció que "vamos a seguir trabajando con la comunidad, porque es nuestro rol como Municipio. Vamos a seguir poniendo a disposición todos los elementos de apoyo que sean necesarios a Carabineros y a la gestión de la Delegada Regional y el Delegado Provincial".

El Alcalde también comentó sobre el desarrollo de la reunión, señalando que hubo "una presentación de antecedentes, de intercambiar ideas, reforzar el compromiso que tenemos todas las instituciones acá por hacer una causa común, por cumplir con un objetivo que nos une, en el sentido de evitar, por supuesto, la presencia y la aparición de actos que atenten contra la tranquilidad de nuestros vecinos y nuestras vecinas".

Cabe recordar que, como base de este proceso, desde hace algunos meses, la Municipalidad de Quillota y la Delegación Presidencial Provincial vienen desarrollando Diálogos de Seguridad Pública en los barrios, con participación de sus respectivos equipos técnicos, además de Carabineros, PDI y el programa "Quillota Te Cuida", con el objetivo de entregar valiosa información preventiva y captar los principales requerimientos de los vecinos, de manera directa. Estas acciones han permitido focalizar recursos, generar rondas de vigilancia e incluso evitar hechos delictuales e incivilidades.







# Esto acordaron las autoridades para frenar la ola de delitos violentos en Quillota

<u>Delegado José Orrego por violación en Quillota: "No lo vamos a tolerar y perseguiremos al responsable"</u>

Delegado José Orrego por violación en Quillota: "No lo vamos a tolerar y perseguiremos al responsable"

y tú, ¿qué opinas?